

Jugadores de la “U” se quejan de haber quedado con heridas en los pies por la cancha sintética de Quillota

Los jugadores de la Universidad de Chile siguen pensando en el partido contra Melipilla que disputaron en Quillota, no tan sólo por los tres goles que les encajaron, también por las heridas que se llevaron en los pies.

Así da cuenta una fotografía publicada por el medio RedGol, que muestra los pies del delantero Joaquín Larrivey y que muestra los estragos del excesivo calor que vivieron los azules sobre el pasto sintético del Lucio Fariña.

Anuncio Patrocinado

Varios de sus compañeros y jugadores de Melipilla habrían tenido la misma suerte, lo que pone sobre la mesa nuevamente los horarios de los partidos, en un momento en que las temperaturas se están elevando en el país.

Jugadores de la "U" se quejan de haber quedado con heridas en los pies por la cancha sintética de Quillota



Jugadores de la "U" se quejan de haber quedado con heridas en los pies por la cancha sintética de Quillota

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Fotografía: RedGol

y tú, ¿qué opinas?